

ABSTRAK

TANTANGAN GURU DALAM MENGIMPLEMENTASIKAN KURIKULUM MERDEKA DI SDN BABBALAN: 2023, NURUL MUBAINA

Kata Kunci : *Kurikulum Merdeka, Peluang dan Tantangan, Faktor*

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap tantangan yang dihadapi oleh guru dalam mengimplementasikan Kurikulum Merdeka di SDN BABBALAN, serta untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang menjadi hambatan bagi guru dalam menjalankan Kurikulum Merdeka di SDN BABBALAN. Sampel penelitian ini terdiri dari kepala sekolah dan guru di SDN BABBALAN. Manfaat penelitian ini penelitian ini berpotensi menghasilkan inovasi terbaru dalam bidang pendidikan, menyumbangkan pengetahuan baru dalam ranah pendidikan, dan memberikan pemahaman yang lebih baik tentang sistem pembelajaran Kurikulum Merdeka. Hasil penelitian ini juga dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan dalam mengimplementasikan sistem pembelajaran Kurikulum Merdeka dan mengatasi faktor-faktor yang menjadi penghambat bagi guru dalam menjalankan sistem ini.

Metode penelitian yang digunakan penelitian ini mengadopsi pendekatan kualitatif, yang memungkinkan analisis mendalam tentang implementasi Kurikulum Merdeka di SDN BABBALAN. Metode kualitatif ini melibatkan penggalian pengalaman individu dari guru dan kepala sekolah melalui observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Pendekatan ini dipilih untuk memastikan validitas data, termasuk pengumpulan data melalui observasi dan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi Kurikulum Merdeka mampu menciptakan peserta didik yang memiliki akhlak mulia, semangat gotong royong, dan rasa kebhinekaan. Kepala sekolah juga mendorong berbagai program partisipatif yang unik dan inovatif. Namun, penelitian ini juga mengidentifikasi bahwa implementasi Kurikulum Merdeka di SDN BABBALAN 1 masih dihadapkan pada sejumlah tantangan, seperti kekurangan sumber daya, kurangnya pelatihan, keterbatasan waktu pembelajaran, dan keterlibatan orang tua yang kurang dalam proses pendidikan. Oleh karena itu, penelitian ini memberikan evaluasi penting terkait implementasi Kurikulum Merdeka di SDN BABBALAN 1, serta mengidentifikasi tantangan dan peluang yang terkait dengan implementasi ini.